

5 Pièces

193 m²

Réf. L1682SJ

8 000 €

Beausoleil

Appartement à louer (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé aux portes de Monaco, ce superbe appartement belle Epoque d'environ 200m² situé dans une résidence historique de la côte d'azur offre une vue mer panoramique au calme absolu.L'appartement se compose d'un salon, d'une salle à manger, une chambre master avec salle de bain et balcon. 2 chambres ainsi qu'une buanderie.Ce palace est inscrit aux monuments historiques depuis le 14 décembre 1989 a accueilli des personnages célèbres comme Léopold II, la famille impériale de Russie, les Shah de Perse, encore Winston Churchill ont séjourné dans cette résidence historiqueParking libre dans la ...

Located at the gates of Monaco, this superb belle Epoque apartment of about 200m² located in a historical residence of the French Riviera offers a panoramic sea view with an absolute calm.The apartment is composed of a living room, a dining room, a master bedroom with bathroom and balcony. 2 bedrooms and a laundry room.This palace is registered as a historical monument since December 14, 1989. Famous people have stayed in this historical residence, such as Leopold II, the imperial family of Russia, the Shahs of Persia and Winston Churchill.Free parking in the residence.From 11 000€ per ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

